



CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS  
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS  
MESA DE REPRESENTANTES  
26 MAY 2012  
Recibido 9:21  
Exp. N° 47953

**PROYECTO DE COMUNICACIÓN**

La Cámara de Diputadas y Diputados de la Provincia de Santa Fe vería con agrado que el Poder Ejecutivo Provincial, a través del Ministerio de la Producción, Ciencia y Tecnología o el organismo que corresponda, gestione ante el Poder Ejecutivo Nacional la instrumentación de medidas concretas que permitan resolver, en el menor plazo posible, la situación crítica y principio de escasez que atraviesa la provisión de gasoil en las estaciones de combustible del norte santafesino, en un momento estacional caracterizado por la alta demanda debido al inicio de la cosecha del maíz.

María Laura Corgniali  
Diputada Provincial



# CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente

Como manifiestan diferentes portales especializados en la temática, aunque “el stress de provisión de combustibles es mundial” como consecuencia de la guerra entre Rusia y Ucrania y resabios de las consecuencias que pandemia dejó para el ejercicio del comercio internacional (aumento del valor de los fletes) interoceánicos), un conjunto de decisiones (o ausencia de ellas) en el plano de la política energética nacional han profundizado la problemática en nuestro país y nuestra provincia.

Como sucede en todos los casos, el impacto no se distribuye de manera homogénea al interior del país, pero tampoco en cada uno de los departamentos de la provincia de Santa Fe. En el norte santafesino, este “stress” que empezó a manifestarse con cierta intensidad en los meses de marzo y abril, ha adquirido características más significativas en las últimas semanas, coincidiendo con la mayor demanda de gasoil producto del inicio de la cosecha del maíz.

En el departamento General Obligado, particularmente, la cuotificación del suministro de gasoil se ha vuelto casi un escenario permanente, encontrándonos con estaciones que solo disponen de combustible dos o tres días a la semana, distorsionando los valores de mercado y dificultando aun más el acceso a este insumo clave para la actividad agropecuaria.

El problema es que Argentina desde hace varios años no se autoabastece de gasoil, requiriendo importaciones que se realizan a un precio mayor que la producción doméstica. Con este panorama ninguna de las petroleras quiere cubrir esta porción de mercado que hay que importar y esto repercute en la oferta.

Por estos motivos, y sosteniendo que la escasez generalizada de gasoil en territorio del norte santafesino debe ser abordada de manera inmediata y con acciones concretas que eviten complicaciones severas para afrontar la cosecha del maíz, es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de comunicación.

María Laura Corgniali



# CÁMARA DE DIPUTADAS Y DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Diputada Provincial